
fuimos a Namibia 2 semanas = we went to Namibia for 2 weeks  
cuando volvimos a Heathrow = when we returned to Heathrow  
estuvimos 12 horas en el aeropuerto = we were at the airport for 12 hours  
fue muy larguisimo = it was very long  
estuvimos muy cansados = we were very tired  
después de llegar a HT estuvimos = after arriving at HT we stayed  
qué hicisteis? = what did you do?  
no había problema con la electricidad cuando llegamos = there was no problem 
with electricity when we arrived  
LLEGAR = to arrive = TO ARRIVE  
pero había muchos RETRASOS = but there were many DELAYS  
me siento muy enfadado = I feel very angry  
estoy muy aburrido = I am very bored  
mi esposa fue de compras - fue a las tiendas = my wife went shopping - she went 
to the stores  
yo leí un libro y nada más = I read a book and nothing else  
puedes hacer tus deberes de la clase de español? = can you do your Spanish class
homework?  
si hay wifi, sí = if there is wifi, yes  
no, porque estuve muy cansado = no, because I was very tired  
me dijo que estuvo 10 horas en el aeropuerto = he told me he was at the airport 
for 10 hours  
los dos eran de Dublín = both were from Dublin  
me da vergüenza = it embarrasses me  
nos da vergüenza = it embarrasses us  
Ryanair el mes pasado en el Tribunal / en las Cortes = Ryanair last month in 
court / in the courts  
FINE = multa = fine  
MULTAR = to fine = to fine  
se multan dos personas por pelearse en el avión = two people were fined for 
fighting on the plane  
PELEARSE = to fight = to fight  
alguien ha tenido un problema en el avión? = has anyone had a problem on the 
plane?  
tenemos un vuelo a Dublín mañana por la mañana a las 6 = we have a flight to 
Dublin tomorrow morning at 6  
normalmente no hay problemas = there are usually no problems  
la semana pasada cuando condujimos a Francia, mi marido se lesionó un tendón en 
la rodilla = last week when we drove to France, my husband injured a tendon in 
his knee  
y no pudo caminar = and he couldn't walk  
se lesionó la primera vez cuando practicó deporte = he injured himself the first
time when he played sports  
pero el martes pasado cuando sacó al perro, y no pudo caminar = but last Tuesday
when he took the dog out, and he couldn't walk  
TUVIMOS que ir a un hospital en R... = WE HAD to go to a hospital in R...  
le hicieron una radiografía = they took an X-ray of him  
no hay huesos rotos = there are no broken bones  
ROTO = broken = broken  
pero le duele mucho y usé muchas palabras = but it hurts a lot and I used many 
words  
pero el lunes fuimos a la clínica en San Pedro = but on Monday we went to the 
clinic in San Pedro  
AYUDA a la vida real = HELP in real life  



elige un número del 1 al 25 = choose a number from 1 to 25  
NIEVE = snow = snow  
la NIEVE = the snow = the snow  
mucha gente esquía = many people ski  
ESQUIAR = to ski = to ski  
está cerca de los Alpes = it's near the Alps  
debes visitar la universidad de Trinity para ver el libro de Kells = you should 
visit Trinity University to see the Book of Kells  
es un libro muy antiguo y famoso = it's a very old and famous book  
debes visitar algunos bares antiguos de Dublín = you should visit some old bars 
in Dublin  
como el Long Hall, es un bar con una historia interesante = like the Long Hall, 
it's a bar with an interesting history  
el AMBIENTE = atmosphere = atmosphere  
eres de Port Laoise? = are you from Port Laoise?  
no me digas! de verdad? = you don’t say! really?  
del pueblo o en las afueras? = from the town or the outskirts?  
el pueblo está cerca = the town is nearby  
es una finca cerca de Stradbally = it's an estate near Stradbally  
cómo conociste a tu mejor amigo/a? = how did you meet your best friend?  
se llama Michelle = her name is Michelle  
fuimos a la escuela juntas = we went to school together  
JUNTAS = together = together  
se sentó a mi lado = she sat next to me  
A MI LADO = beside me = beside me  
nosotras no nos gustamos en la escuela = we didn’t like each other in school  
tu mejor amigo/a = your best friend  
mi mejor amiga LA conocí cuando... = I met my best friend when...  
CONOCER = to meet = to meet  
la conocí en el colegio = I met her in school  
somos amigas desde los 13 años = we have been friends since we were 13 years old
 
el museo de Collins es muy bueno = the Collins museum is very good  
cuando estuvimos en Namibia, CONDUJIMOS quads en el desierto = when we were in 
Namibia, we DROVE quads in the desert  
yo también lo hice en el campo de Túnez = I also did it in the countryside of 
Tunisia  
es muy divertido = it's very fun  
fue la primera vez para mi esposa = it was my wife's first time  
pero después de 5 minutos fue una profesional = but after 5 minutes she was a 
pro  
quizás es un poco peligroso? = maybe it's a bit dangerous?  
cuando fuimos jóvenes,... = when we were young,...  
fuimos a la escuela juntos, pero él es un año más joven que yo = we went to 
school together, but he is a year younger than me  
no fuimos mejores amigos desde ENTONCES = we were not best friends since THEN  
cuando pasó más tiempo, en la universidad, = when more time passed, in 
university,  
nos hicimos amigos = we became friends  
nos conocimos mejor = we got to know each other better  
HACERSE amigos = to become friends = to become friends  
CONOCERSE mejor = to get to know better = to get to know better  
con tiempo = overtime = overtime  
un tiempo después, …..FUIMOS amigos = some time later, …..WE BECAME friends  



lo paso bien = I have a good time  
lo pasamos bien = we have a good time  
no estoy muy estresada = I’m not very stressed  
CONOCER a una persona = to meet a person  
GESTOS = gestures  
me muerdo = I bite....  
me muerdo EL labio = I bite my lip  
ADIVINAR los gestos = guess the gestures  
AYUDAR = to help = to help  
freidora de aire = air fryer  
un altavoz sonos = a Sonos speaker  
TE AYUDA? = does it help you?  
me ayuda a relajarme = it helps me relax  
EL AYUDANTE = the helper  
AYUDANTE = helper = helper  
ducharse = me ducho = to shower = I shower  
ME ducho = I take a shower  
nunca me ducho con agua fría = I never shower with cold water  
yo sí, como 5 o 6 piezas de fruta al día = I do, I eat 5 or 6 pieces of fruit a 
day  
arándanos, plátanos, manzanas..... = blueberries, bananas, apples.....  
en España hay mucha fruta fresca, es más fácil = in Spain, there is a lot of 
fresh fruit, it's easier  
uso demasiado electricidad y es muy cara = I use too much electricity and it is 
very expensive  
ESTOY de acuerdo = I agree  
normalmente no veo más de 3 horas de televisión al día = I usually don't watch 
more than 3 hours of TV a day  
porque no tengo tiempo = because I don't have time  
hago deporte todos los días = I exercise every day  
yo no = I don't  
no admite que se equivoca = he doesn’t admit he is wrong  
sé que es un error = I know it's a mistake  
para hablar de gestos y de emoción = to talk about gestures and emotions  
me gusta el libro de Lola = I like Lola’s book  
hablar de enfermedades = talk about illnesses  
la historia con la gente de Ryanair = the story with the Ryanair people


